



NINGÚN AMPARO ESTÁ POR ARRIBA DEL PUEBLO: SHEINBAUM

POR ELIA CRUZ CALLEJA

REITERA LA PRESIDENTA
que recursos contra la Reforma
Judicial son improcedentes

IRREVERSIBLE, LA ELECCIÓN
de jueces, magistrados y ministros
fue decisión del pueblo, señala

AGRADECE LA MANDATARIA a
legisladores haber hecho realidad
la reforma planteada por AMLO

“No hay nada que esté
por encima del pueblo”



SHEINBAUM REITERÓ que en 2025 habrá elección de jueces y magistrados

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo una vez más criticó los amparos y suspensiones promovidas para tratar de frenar la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), una de ellas en la que la jueza Nancy Juárez Salas con sede en Coatzacoalcos, Veracruz, le ordenó bajar la publicación de reforma constitucional del Diario Oficial de la Federación (DOF), por lo que dijo que nadie está por encima del pueblo de México.

Desde Progreso, Yucatán, su última parada en su gira de fin de semana que realizó por el sureste del país para anunciar el lanzamiento de los programas de bienestar que prometió en campaña, la mandataria federal expresó que "no hay nada que esté por encima de la voluntad del pueblo".

Tras de firmar como testigo de la celebración del convenio de colabora-



La mandataria agradeció a legisladores el apoyo a la reforma judicial.
Cuartos-curo

ción entre la Secretaría del Bienestar y el gobierno del estado encabezado por Joaquín 'Huacho' Díaz Mena para garantizar la Pensión Universal para Personas con Discapacidad, la jefa del Ejecutivo sostuvo que la reforma judicial que contempla la elección de jueces, magistrados y ministros el 1 de junio de 2025 fue una decisión de pueblo de México, y en ese sentido nadie puede revertirla.

"Esta fue una decisión del pueblo de México, ahora dicen que hay amparos y otras formas que quieren impedir que se vote por jueces, magistrados y ministros, pero no hay nada que esté por encima de la voluntad del pueblo", sostuvo, ante los aplausos de

los cientos de personas que asistieron al mitin.

Sheinbaum Pardo agradeció a los diputados y senadores de la Cuarta Transformación hacer realidad la reforma al Poder Judicial con sus votos en el Congreso que permitió que ahora la iniciativa enviada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador desde el pasado 5 de febrero ahora sea una realidad como parte del Plan C.

Por otra parte, la presidenta adelantó que próximamente el gobernador morenista firmará el acuerdo con la federación para que salud de Yucatán pase a formar parte del IMSS Bienestar, lo que generó aplausos de los yucatecos. •